

Polsek Mande Gencar Lakukan Patroli Someah dalam KRYD: Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum

Cianjur - CIANJUR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 10, 2023 - 05:51



Polres Cianjur - Polsek Mande terus mengambil langkah konkret dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayahnya. Dalam upaya untuk mencegah potensi tindakan Curat, Curas, dan Curanmor (C3), serta permasalahan lain seperti gang motor dan penyalahgunaan miras, sajam, dan handak, Polsek Mande melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) berupa patroli someah. Kegiatan ini dilakukan dengan sasaran yang spesifik

guna mengantisipasi gangguan Kamtibmas.

Dalam patroli yang dilaksanakan, Aipda Trian Andri selaku Kanit Samapta dan Bripka Bayu melakukan penjelajahan di beberapa titik yang dianggap rawan dalam wilayah hukum Polsek Mande. Sasaran patroli mencakup area yang sering terjadi tindakan Curat, Curas, dan Curanmor, serta lokasi yang berpotensi menjadi tempat berkumpulnya gang motor dan aktivitas penyalahgunaan miras, sajam, dan handak. Selama patroli, mereka berinteraksi dengan warga, memberikan pesan-pesan penting terkait Kamtibmas, serta mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan.

Dalam pernyataan resminya, Aipda Trian Andri menjelaskan tujuan dari kegiatan patroli someah ini. "KRYD yang kami laksanakan adalah bagian dari komitmen kami dalam memberikan perlindungan dan rasa aman kepada masyarakat. Melalui patroli ini, kami berupaya mencegah potensi tindakan kejahatan dan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga."

Bripka Bayu menambahkan, "Kami ingin masyarakat merasa nyaman dan aman dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Kehadiran polisi di lapangan adalah bentuk nyata dukungan kami dalam menciptakan lingkungan yang kondusif."

Kapolres Cianjur AKBP Azhari Kurniawan melalui Kapolsek Mande Iptu Dadeng dalam pernyataannya mengungkapkan apresiasinya terhadap upaya Aipda Trian Andri, Bripka Bayu, dan seluruh anggota Polsek Mande dalam menjaga keamanan wilayah. "Patroli someah dalam KRYD adalah bentuk upaya proaktif kami dalam menjaga situasi Kamtibmas. Kami berharap masyarakat dapat merasa tenang dan bekerja sama dalam menjaga lingkungan agar tetap aman dan nyaman."

Kegiatan patroli someah yang dilakukan oleh Aipda Trian Andri dan Bripka Bayu di bawah arahan Polsek Mande menjadi contoh nyata bagaimana kepolisian turut serta aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan berinteraksi langsung dengan warga, kepolisian memperlihatkan komitmen dan peran pentingnya dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.